

Acuavalle rechaza proyecto de explotación minera en el Río Bugalagrande

“Sí fuese otorgada la licencia, se pondría en muchísimo riesgo no solo el tema ambiental sino el servicio de agua”: Gerente de Acuavalle.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Un proyecto que tenía como objetivo realizar **explotación minera** en el Río Bugalagrande, fue rechazado por Acuavalle, teniendo en cuenta posibles riesgos a futuro en el suministro de agua potable de los municipios de **Andalucía y Bugalagrande**.

La determinación se tomó luego de que las autoridades de estos municipios discutieran la autorización de la licencia ambiental a la empresa, en la asamblea convocada por la CVC, por la extracción de 201.00 metros cúbicos de estos elementos al año.

Al respecto Guillermo Arbey Rodríguez, gerente de la Acuavalle, aseguró que, “este proyecto es inaceptable, de otorgarse esa licencia se correría el riesgo de que las avalanchas terminaran destruyendo la bocatoma construida hace seis meses con un costo de 5.500 millones de pesos, lo que afectaría ostensiblemente el servicio de acueducto a más de 60 mil usuarios de los municipios de Andalucía y Bugalagrande”.

Además explicó que **hay incoherencia en el proyecto**, ya que inicialmente dentro de la solicitud, se consideraba extraer 201.000 metros cúbicos de material de arrastre al año y en la exposición del plan, afirmaron que serían 19.000 metros cúbicos.

También, según el funcionario, “podría pasar lo que sucedió durante el invierno de 2010 y 2011 cuando una avalancha se nos llevó la bocatoma y solo hasta ahora pudimos construirla con recursos del Fondo de Adaptación”

Otras noticias:

[Tiroteo dejó una persona muerta y tres más heridas en el oriente de Cali \(https://90minutos.co/tiroteo-dejo-una-persona-muerta-tres-heridas-oriente-cali-22-05-2019/\)](https://90minutos.co/tiroteo-dejo-una-persona-muerta-tres-heridas-oriente-cali-22-05-2019/)

